

Stimmen der Kinder zur Projektwoche „Hospiz macht Schule“

Antworten auf die Frage „Was hat dir besonders gut gefallen?“

- das Lied am Anfang und Ende jedes Tages:
„Der Himmel geht über allen auf“
- das Anzünden und Weiterreichen der Kerze für liebe Verstorbene
- dass wir oft malen konnten
- das Malen der Gefühle-Bilder mit Fingerfarben
- das Malen „Von der Raupe zum Schmetterling“
- das Einpflanzen der Bohnenranken
- das Bemalen der Blumentöpfe
- die Pantomime zu den Krankheiten
- der Film mit Willi Weitzel
- das Frühstück mit den Eltern
- das Elternfest
- dass die Hospizbegleiter so nett waren
- dass auch der Tag über „Sterben und Tod“ so fröhlich war
- die Plakate mit unseren Babyfotos
- das Arbeiten in den Kleingruppen
- die Geschichten
- das Beschriften der weißen und grauen Wolken mit guten und traurigen Erlebnissen
- dass wir der Ärztin Fragen stellen konnten
- der Lasten-Tanz mit dem Trommeln
- dass es keine Hausaufgaben gab 😊

Antworten auf die Frage „Was hat dir nicht so gut gefallen?“

- das Sprechen über den Tod - es fiel mir schwer
- das Malen der Jenseitsvorstellungen - es war schwierig
- der Verabschiedungsraum im Film - die Musik war so traurig und alles war so still und traurig
- dass jeder Tag nur vier Schulstunden dauerte
- ich hätte gerne mehr Zeit gehabt
- dass die Woche so schnell vorbei war
- Alles war einfach prima!
- Es gab nichts, was mir gar nicht gefallen hat!